



Josef Steininger (rechts) im Kreis der Musikkapelle Arnreit. Foto: privat

Josef Steininger führte ein Leben für die Musik

■ ARNREIT. Für alle unerwartet kam der Tod von Josef Steininger. Der 90-Jährige war von 1948 bis 1980 Kapellmeister in Arnreit und von 1968 bis 1985 Bezirkskapellmeister. Josef Steininger war stets um das Wohl und die Aufwärtsentwicklung der Musikkapelle Arnreit und auch des Blasmusikbezirksverbandes bemüht. So wurde er zum Ehrenkapellmei-

ster der Musikkapelle Arnreit und Ehrenbezirkskapellmeister des Blasmusikverbandes Rohrbach ernannt. Seine Leistungen wurden unter anderem durch die Verleihung des Titels „Konsulent für Musikpflege“ gewürdigt. Er war außerdem Ehrenringträger der Gemeinde Arnreit und Träger der Kulturmedaille des Landes Oberösterreich.